

Las oficinas del Inem registraron 2.493 parados menos que en el mes de marzo

El número de parados cae un 3,25% en abril gracias al sector servicios

F. J. LLANA NIETO
C-LM

El sector servicios ha actuado como motor de la creación de empleo en Castilla-La Mancha durante el pasado mes de abril y ha incidido de forma directa en que el paro registrado en las oficinas del Inem se haya reducido en un 3,25% respecto al mes anterior, hasta situar la tasa de paro en el 11,13%, más de un punto y medio superior a la media nacional, que alcanza el 9,51%.

En términos absolutos, en el mes de abril había insc-

critas en el Inem de la región 2.493 personas menos que en marzo, de las que el 65% correspondían a mujeres.

“ ”
El 65% de los 2.493 parados menos registrados en el Inem correspondía a mujeres

Para el director territorial del Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales, Lambert Carabias, los datos son muy importantes, ya que las tasas de desempleo en el colectivo femenino siempre han sido muy altas en relación con el masculino, "y los datos de abril suponen que de cada tres desempleados menos, dos eran mujeres", añade.

En este sentido, Lambert Pineda, destaca que desde el pasado mes de agosto no se registraba un descenso del paro femenino.

La tasa de paro en la región se ha situado en el 11,13%, frente al 9,51% de la media nacional

Esta situación es consecuencia directa del buen comportamiento del sector servicios, donde el número de desempleados descendió en abril en 1.727 personas respecto al mes de marzo, a pesar de que en relación con el mes de abril del pasado año se observa un incremento del 0,66%.

Desde la Confederación Regional de Empresarios de Castilla-La Mancha (Cecam) se valora de forma

muy positiva esta reducción del paro, "debido al importante esfuerzo inversor que desde los núcleos empresariales se está realizando, sobre todo en capital humano, como una de las principales consecuencias del crecimiento económico generalizado".

Por su parte, desde el sindicato UGT se critica la temporalidad de los contratos realizados en el sector servicios en Semana Santa y se reclama una mayor calidad en el trabajo. Para el secretario general, Fernando Campos, aunque cualquier reducción en el número de parados es algo positivo, los datos ofrecidos por el

PROVINCIA	ABRIL	MARZO	VARIACIÓN	
			RELATIVA	ABSOLUTA
ALBACETE	17.307	17.976	-3,72	-669
CIUDAD REAL	24.780	25.581	-3,13	-801
CUENCA	6.421	6.641	-3,31	-220
GUADALAJARA	4.723	4.744	-0,44	-21
TOLEDO	21.012	21.794	-3,59	-782
C-LM	74.243	76.736	-3,25	-2.493

Fuente: Dirección Provincial de Toledo del Ministerio de Trabajo

ministerio de Trabajo no se corresponden con la realidad: "Resulta mucho más rigurosa -añade- la Encuesta de Población Activa, ya que en la estadística del Inem, por ejemplo, no se incluyen los trabajadores fijos discontinuos, cuyo número es muy importante".

Fernando Campos considera que la tasa de temporalidad en la contratación en Castilla-La

Mancha sigue siendo muy alta, un 32,5%, frente al 41% de la media nacional.

No obstante, los datos del paro durante el pasado mes de abril son los más bajos desde el año 1982, además de ser la primera vez en que el número de desempleados ha disminuido en todas las provincias, en

todos los sectores y por sexo y edad.

Así, por sectores, el agrí-

cola es el que más representa en la disminución del paro con el 4,94%, seguido de Servicios con el 4,92% y el colectivo Sin Empleo Anterior con el 3,3%.

La reducción del 3,25% en el número de desempleados en Castilla-La Mancha colocado a la región en el undécimo lugar entre las comunidades autónomas con mayor descenso, muy lejos de las islas Baleares, donde los parados registrados en las oficinas del Inem durante el pasado mes de abril fueron un 21,51% menos que los contabilizados en marzo.

REDACCIÓN
C-LM

El número de fincas urbanas hipotecadas en Castilla-La Mancha en el pasado mes de febrero ascendió a 2.519, lo que representa un 3,9% del total nacional registradas. El capital prestado ha sido de 23.684 millones de pesetas, un 13,6% menos que el contabilizado en el mes anterior.

El capital hipotecado a nivel nacional es de 805.832 millones de pesetas, que corresponden a 63.744 fincas hipotecadas.

El número de hipotecas en la región ascendió a 2.519 en febrero

El capital prestado ha sido de 23.684 millones de pesetas, un 13,6% menos que en enero

Las fincas urbanas hipotecadas, con 2.706, representan el 94,24% del número total. El capital prestado de estas categorías ha sido de 21.762 millones de pesetas.

Toledo ha sido la provincia de la región que más fincas hipotecadas ha tenido en el mes de fe-

brero, con 1.005, seguida de Albacete con 620 y Ciudad Real con 554. Después le siguen Cuenca y Guadalajara, con 181 y 159 fincas hipotecadas, respectivamente.

Toledo al ser la que más fincas tiene hipotecadas es la que registra más millones de capital

prestado con 9.321 millones de pesetas, seguida de Ciudad Real con 5.427 millones y Albacete con 5.420 millones. Las fincas hipotecadas en las provincias de Cuenca y Guadalajara supusieron un capital prestado de 1.752 y 1.764 millones de pesetas, respectivamente.

OPINION

ALICIA SÁNCHEZ

Tentaciones y pecados de los Fondos de la UE



El coste de convergencia con la UE a Castilla-La Mancha, y en especial a muchos de sus agentes sociales, políticos y económicos les está resultando más lucrativo que sacrificado. Esta semana se daba a conocer que llegará más de medio billón de pesetas de los Fondos Operativos (Feder, FSE...). De lo que no se ha hablado en ruedas de prensas es de los remanentes que han sobrado de muchas partidas europeas y que en estos momentos se están intentando justificar ¡Como Dios manda! para eso España es católica, y sino, que se lo pregunten a los sindicatos y al Gobierno regional. Y es que aunque la Unión Europea es un proyecto ilusionante nacido en aras a conseguir la igualdad y la integración de los países más pobres (ahora la intención es integrar a los Países del Este, los Pecos) no cabe duda de que el dinero que ha incentivado la economía para bien ha pasado por manos de políticos y estos no son divinos (ni unos ni otros). La crisis del PSOE en esta región está haciendo aflorar hechos como el mencionado (no cuadran las cuentas y no saben qué hacer con el dinero). Otro alcalde socialista de la Campana de Oropesa investiga Fondos gastados por Mancomunidades, no se han demostrado las irregularidades por ahora, pero ya están dando qué pensar. Medio billón de pesetas es mucho dinero y puede pasar de todo. En fin, confiemos en nuestros gestores y no pensemos mal antes de tiempo. Por cierto, damos nuestra bienvenida a Antonio Gutiérrez (ex secretario general de CC.OO), con casa ya en Toledo, que ha venido a dirigir una Fundación. Esperemos que con su presencia en esta región no le salga al aparato del PSOE en Castilla-La Mancha otro frente que apagar.